



GLOBAL HUMAN RIGHTS LEAGUE

17 de marzo, 2022

COMUNICADO

La **Resistencia Civil La Paz** está participando activamente en las denuncias por los derechos de los presos políticos en Bolivia, marchas, vigiliyas y gestiones enmarcadas en el derecho legítimo a la oposición pacífica a la Dictadura de Luis Arce Catacora.

Su apoyo activo en el conflicto actual del Magisterio Urbano y en especial su denuncia de Fraude Electoral 2019 y posibles nuevos frentes de conflicto político y social son acciones sensibles a represalias, presión, intimidación y/o persecución, de la misma manera que procedieron con la Resistencia Juvenil Cochala – RJC y la Unión Juvenil Cruceñista – UJC.

Global Human Rights League estará atenta y vigilante al cumplimiento de las garantías Constitucionales, libertad de expresión y acciones de oposición pacífica, enmarcadas en el estado de derecho que puedan ejercer este colectivo ciudadano y sus integrantes.